

à votre bonté. Ne permettez pas, s'il vous plaît, Seigneur, pour la gloire de votre nom, que l'état de souffrance où je suis, finisse que je n'aie auparavant satisfait pour les âmes du Purgatoire que *vous désirez particulièrement* délivrer, et vous savez, mon aimable Sauveur, que je ne parle point de la sorte dans la confiance que j'ai de mes mérites dont en effet je ne fais aucun cas, mais parce que *je cherche purement votre gloire.*"

Après sa mort, Ste Gertrude vit, dans une vision, comme elle recevait du Seigneur les plus tendres caresses dont une épouse chérie puisse être accueillie ; et comme il couronna d'une manière admirable et toute particulière les victoires qu'elle avait remportées glorieusement sur ce monde dans un combat continu pendant toute sa vie ; et elle entendit les chœurs des anges qui chantaient comme dans un triomphe : *qui est celle qui monte ainsi du désert comme noyée de délices, et appuyée sur son Bien-Aimé ? (Cant. 8.)*

#### VISIONS DE STE-GERTRUDE SUR LES AMES DU PURGATOIRE.

Ste-Gertrude, priant un jour pour le repos de l'âme d'une personne qui avait rendu des services à la communauté, récita pour elle l'oraison dominicale ; et lorsqu'elle en fut à ces paroles : *pardonnez-nous nos offenses comme nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés*, elle remarqua que cette âme témoignait être en peine et chagrine, ce qui lui donna beaucoup d'étonnement ; et lui en ayant demandé la cause, elle reçut d'elle cette réponse : " Lorsque j'étais sur la terre, je n'ai pas peu offensé Dieu, en ce que je ne pardonnais pas aisément à ceux qui m'avaient désobligée. Mais longtemps après quand je me trouvais avec eux, je faisais paraître un sérieux et une gravité qui ne leur était pas fort agréable ; et ça été pour expier ces sortes de fautes, qu'au moment où vous avez prononcé ces mots, mon esprit a été troublé et agité par une confusion insupportable." " Et combien de temps souffrirez-vous cette peine, lui répartit Gertrude ? " " Je la souffrirai jusqu'à ce que j'aie pleinement satisfait pour ces péchés. Toutefois la charité qui vous a fait réciter si dévotement cette prière pour moi, a obtenu de la miséricorde divine, que lorsqu'à l'avenir vous direz ces paroles, je sentirai du soulagement, et serai encore plus en état de remercier Dieu, de ce qu'il lui a plu de me pardonner ces fautes."